

LE MAGAZINE BBC TOPGEAR DÉCERNE À LA BUGATTI CHIRON LE PRIX DE L' « HYPERCAR OF THE YEAR »



Le magazine BBC TopGear a décerné le prix de la super sportive de l'année 2017 (« Hypercar of the Year ») à la Bugatti Chiron¹. Le jury a justifié sa décision ainsi : « La poussée durant l'accélération de 0 à 100 mph (161 km/h) est tout simplement démentielle. Mais ce qui est vraiment impressionnant, c'est la manière qu'a la Chiron de poursuivre son accélération sans discontinuer jusqu'à 200 mph (321 km/h) : ça ne s'arrête jamais. »

La Chiron est ainsi conçue pour atteindre une vitesse maximale mais répond en même temps aux plus hautes exigences en matière de luxe, confort, conduite au quotidien et fiabilité. Elle regroupe le meilleur de tous ces domaines et incarne une harmonie conceptuelle qui fait d'elle

une super sportive unique au monde. Son histoire est celle d'un succès. Un an et demi après sa première mondiale lors du 86e Salon international de l'automobile de Genève, en 2016, plus de 300 véhicules ont déjà été vendus. Ce véhicule d'exception ne sera produit qu'à 500 exemplaires.

A ce jour le magazine TopGear a décerné pour son prix « Hypercar of the Year » pour la première fois en 2006 et jusqu'à ce jour uniquement à cinq reprises. Bugatti est la seule marque à l'avoir obtenu deux fois. En 2006, c'est la Bugatti Veyron 16.4 qui avait été couronnée.

¹Chiron: WLTP consommation de carburant en l/100 km : basse 44,6 / moyenne 24,8 / élevée 21,3 / particulièrement élevée 21,6 / combinée 25,2 ; émissions de CO2 combinées, g/km : 572 ; classe d'efficacité énergétique : G